

12.11.2019

Reinschauen lohnt sich: Modernisierter Tausch- und Verschenkenmarkt PLUS

Pünktlich zur 9. Europäischen Woche der Abfallvermeidung vom 16. bis 24. November 2019 hat die Abfallberatung der Stadt Ludwigshafen den Tausch- und Verschenkenmarkt PLUS modernisiert und erweitert. Ab sofort hat die Online-Börse noch mehr zu bieten.

Die bisherigen Kategorien "Tauschen", "Verschenken" und "Suchen" wurden um neue Themen wie "Reparieren", "Second-Hand", "Verleihen" sowie um "Talente und Hilfen" erweitert. Das Feld Rubriken wurde durch zahlreiche neue Suchbegriffe wie etwa Baustoffe, Brillen oder Antiquariat ergänzt. Ab sofort können auch Termine für Flohmärkte, Repair-Veranstaltungen, Aktionen zu Klima-, Natur- und Artenschutz, Nachbarschaftsfeste, soziale Aktionen und ähnliches eingetragen werden. Damit soll das soziale und bürgerschaftliche Engagement weiter gestärkt und unterstützt werden.

Neu ist, dass die Plattform jetzt auch nutzerfreundlich und problemlos über mobile Geräte angewendet werden kann. Zudem können mehr Fotos als bisher hochgeladen werden. Die Nutzung der Plattform bleibt weiter kostenfrei. Die neue Adresse lautet www.tausch-und-verschenkenmarkt-plus-ludwigshafen-am-rhein.de. Bitte beachten, dass die alte Domian www.ludwigshafen.abfallspiegel.de ihre Gültigkeit verliert.

Damit möglichst viele Nutzer*innen erreicht werden, ist der Ludwigshafener Tausch- und Verschenkenmarkt PLUS zusätzlich zu Mannheim, Heidelberg, dem Rhein-Neckar-Kreis und dem Neckar-Odenwald-Kreis jetzt auch mit Frankenthal, Speyer, Worms und dem Rhein-Pfalz-Kreis vernetzt.

Der Ludwigshafener Tausch- und Verschenkenmarkt ist bereits seit dem Jahr 2008 online und damit einer der ersten Internet-Verschenkmärkte in Rheinland-Pfalz.